

Günther Becker, langjähriger Verhinderungsvertreter des Vorstands der Sparkasse Haslach-Zell, verabschiedet.

Mehr als 45 Jahre im Dienst der Sparkasse

„Ihre vorbildliche Einstellung und hervorragende Arbeit wird uns in der Sparkasse Haslach-Zell fehlen“, betonte Vorstandsvorsitzender Bernd Jacobs. Mehr als 45 Jahren hat der Hornberger Günther Becker für die Sparkasse gearbeitet. 20 Jahre davon war er in der Sparkasse Tauberbischofsheim tätig, ehe er im April 1993 zur damaligen Sparkasse Haslach-Hornberg wechselte. Am Donnerstag wurde der 63-Jährige in den Ruhestand verabschiedet, coronabedingt in kleinem Rahmen. „Sie haben in all den Jahren viel bewegt, viele Spuren hinterlassen“, fasste Vorstandsmitglied Carlo Carosi zusammen.

Becker war elf Jahre, von 1993 bis 2004, Leiter der damaligen Niederlassung in Hornberg. Mehr als 25 Jahre war er für Firmen aber auch für Privatkunden in der Region ein verlässlicher Ansprechpartner in Sachen Finanzen. Was ihn dabei auszeichnete: sein offener, direkter Umgang sowie seine Sorgfalt. Mehr als 15 Jahre war er auch stellvertretender Bereichsleiter Firmenkunden/Private Banking. Seit 1996 ist er darüber hinaus Verhinderungsvertreter des Vorstands. „Sie waren immer zur Stelle – vielen Dank für Ihren unermüdlichen Einsatz und Ihr Engagement“, sagte Bernd Jacobs.

Nun in seinem Ruhestand freut sich der Betriebswirt auf mehr Zeit mit seiner Familie und auf mehr Zeit für die Arbeit am Haus und in seinem Garten. Und dann ist da noch die Jagd. „Langweilig wird es mir mit Sicherheit nicht“, sagte Becker.



Auf dem Foto sind Irene Geiger (von links) vom Personalrat, Kornelia Becherer (Bereichsleiterin Vorstandsstab), Hannelore und Günther Becker, Vorstandsvorsitzender Bernd Jacobs sowie Frank Weber (Bereichsleiter Firmenkundenberatung/Private Banking).

Für weitere Informationen oder Fragen:

Sparkasse Haslach-Zell
Anna Teresa Agüera Oliver
Bereich Vorstandsstab
Unternehmenskommunikation
07832 701-132
anna.agueera@sparkasse-haslach-zell.de